

SERMON DU SEIGNEUR

Dieu, le SEIGNEUR a dit : „ à part MOI, vous n’aurez pas d’autres Dieux. Vous ne devez pas déshonorer le nom de DIEU. Pensez à sanctifier le jour du Sabbat. Vous devez honorer père et mère, afin que vous viviez longtemps sur la terre. Vous ne devez pas tuer. Vous ne devez pas commettre d’adultère. Vous ne devez pas voler. Vous ne devez pas porter de faux témoignages contre votre prochain. Vous ne devez pas exploiter le nom de DIEU, sinon vous ne resterez pas impunis. JE vais punir les iniquités des pères qui me détestent et me calomnient jusqu’à la troisième, quatrième génération. Vous ne devrez pas convoiter la propriété d’autrui, les biens, le patrimoine et l’épouse de votre prochain et ne tombez pas dans la luxure. JE suis le SEIGNEUR votre DIEU.“

Moïse, le prophète de DIEU reçut la parole d’en haut et publia cette grande révélation. Combien prient leurs dieux et espèrent leur aide. Ils adorent les statues de pierre ; cela est un sacrilège contre le DIEU de Moïse, contre le DIEU d’Abraham, d’Isaac, de Jacob. Beaucoup se moquent de SON Saint nom ; ils furent visiblement punis, DIEU ne permet pas que l’on se moque de LUI. Nous devons sanctifier le jour du SEIGNEUR dans la prière, la considération et l’offrande. IL dit de l’adoration des Pères et mères ; heureux ceux qui prennent à cœur SES paroles. Mais les pères et mères n’ont plus d’amour pour leurs enfants et les enfants pour leurs parents. Vous ne devez pas tuer. Que se passe-t-il dans la haine entre frères ? Cain tua son frère Abel. Et, aujourd’hui que vaut une vie humaine ? Ils tuent, haïssent surtout en temps de guerre. Il ne subsiste que la haine, la méchanceté, l’homicide volontaire. Les enfants tuent leurs parents et les parents leurs enfants. Où est la parole de DIEU, où vit SON SAINT ESPRIT ? Le SEIGNEUR dit encore : „ tu ne commettras point d’adultère.“

Aujourd’hui une terrible époque est entamée. On entend beaucoup parler d’adultères. Les sermons ne s’appliquent plus. On ne se tient plus à la parole de DIEU, donnée à travers les prophètes. En outre, on ne doit pas voler. Des vols se produisent chaque jour, chaque heure, chaque minute. Pour le matériel, les criminels expédient leur prochain dans l’au-delà. Pour le matériel, ils assassinent, volent, tuent, frappent, ils font le contraire de ce que DIEU veut. On ne doit pas porter de faux témoignage contre son prochain. La langue peut occasionner beaucoup de torts. Les mauvaises langues mentent, calomnient et intriguent, ils ne resteront pas impunis. DIEU, les punit déjà impitoyablement sur cette terre. On ne doit pas déshonorer le nom de DIEU. DIEU dit : „ JE vais punir les iniquités des pères, des mères qui me haïssent, me calomnient jusqu’à la troisième, quatrième génération.“

Combien lèvent la main contre DIEU, - ils LE maudissent et sont plein de haine envers LUI. Au-dessus de ces maisons s’abat la malédiction de DIEU.

On ne doit pas convoiter et attirer les biens d’autrui. On ne doit pas envier et attirer la femme de son prochain. Combien sont brisés par la froideur, la dureté de cœur de leurs semblables, ceux sont les paroles que Moïse manifesta par le feu de DIEU au peuple, ils ont quand même adoré le veau d’or. Plus tard vient JESUS, notre SEIGNEUR et DIEU et dit : „ JE ne suis pas venu pour abolir la loi ou les prophètes, mais pour l’accomplir.“ Le SEIGNEUR a donné les deux commandements d’amour : „ aime DIEU par-dessus tout et ton prochain comme toi-même.“ de cette façon nous respectons les commandements ; les deux commandements sont inclus dans les dix autres. Il est malheureux que nous savons que JESUS est mort sur la croix pour nous et malgré cela beaucoup se détournent de son calvaire. Ils ne pensent plus à ce qui c’est passé autrefois ? IL dit : „ personne ne vient à DIEU sans MOI.“ IL a donné SA vie pour nous. On ne peut pas s’imaginer combien élèvent leur religion. Ils prient leurs dieux et ils préfèrent les idoles de pierre à notre SEIGNEUR.

JESUS est venu pour nous apprendre et nous instaurer la vérité divine. A l’époque, la parole de DIEU n’avait pas de valeur auprès du peuple. Aujourd’hui encore le nom de DIEU ne vaut rien. Mais IL n’est pas venu pour rien en ce monde et a donné son sang pour nous. Malheur à tous les délinquants qui salissent son NOM et qui s’accrochent à des choses sans valeur. Le SEIGNEUR les punira jusqu’à la troisième, quatrième génération ; IL les bat avec leur propre chair et sang. Tout se paye déjà sur la terre. IL bat les enfants des délinquants ; ce sont des coups de marteaux qui

SERMON DU SEIGNEUR

sont très douloureux. IL leur montre qu'il vit, qu'IL est omniscient et personne ne s'en sortira impuni.

DIEU éli des personnes pour témoigner de la vérité et si on les attaquent avec de la méchanceté et des intrigues, - elles ne doivent s'attendre à rien de bon, mais elles ne savent pas qu'elles attaquent DIEU. IL parle aux SIENS : „ qui vous calomnie, qui vous haït, ME haït, JE suis celui qui parle. JE répandrai mon pouvoir d'Esprit sur toute chair, afin que tout le monde sache que JE suis le DIEU, SEIGNEUR, le seul qui est digne d'adoration.“

Mais où est encore la foi au DIEU et SEIGNEUR vivant ? DIEU regarde les grandes atrocités qui se produisent ces derniers temps. IL trouve les profanateurs. Le SEIGNEUR est en train de juger. Beaucoup pensent que DIEU n'existe pas. Ils commettent des actes de violence, ils abusent de leur propre chair. Si ils ne se repentissent pas, l'inceste leur collera à la peau durant des siècles. Dans l'au-delà il sera trop tard. Des enfants innocents doivent souffrir pour les crimes de leurs parents.

C'est le deuxième Sodome et Gomorrhe d'aujourd'hui. Un bain de sang va arriver sur la terre entière et justement les criminels vont appeler : „ vous les montagnes tombez sur nous, vous les collines couvrez nous.“ Ils désireront mourir, et la mort fuira loin d'eux. Mais toute faute doit être expiée.

DIEU, le SEIGNEUR est bon pour ceux qui gravent profondément en eux SA parole et la suivent.

AMEN

